

## Allaoua Hanene, parent d'une élève de 7 ans

« **J'**ai peur qu'à cause de ces fichiers, il y ait des préjugés plus tard sur les enfants. Les données de cette base les suivent jusqu'à 35 ans ! Je crois que c'est aux parents de décider s'ils veulent, ou non, donner ces informations sur leur enfant.

Je suis représentante des parents d'élèves et je compte bien parler de ce sujet très vite autour de moi. Ce qui est inacceptable, c'est qu'en tant que parents, nous n'ayons pas été informés de l'existence de ce fichier et qu'on l'apprenne par hasard des années après sa création seulement... Et puis, notre génération, on a grandi sans dossier, sans tout ça, sans histoire. Et on ne s'en porte pas plus mal. » □



Le DL/C.M.

## Myriam Paule, parent d'un élève de 8 ans

« **O**n est arrivée ce matin et des personnes nous ont expliqué ce qu'était ce fichier.

Je suis représentante des parents d'élèves et je ne savais même pas que ça existait...

C'est dangereux vis-à-vis des enfants. Il y en a qui pourront consulter ces dossiers, et c'est ça qui me fait le plus peur. Pire encore, des personnes peuvent pirater ces fichiers...

Cela me rappelle les polémiques et les dérives sur facebook (...) Nous allons essayer d'organiser dans les semaines qui viennent une réunion d'information avec les parents d'élèves. » □



Le DL/C.M.